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令和４年度 第２回北杜市須玉地域委員会議事録 

 

１ 日 時  令和４年１１月２２日（火）１８時～１９時 

 

２ 場 所  須玉総合支所 第３会議室 

 

３ 出席者（敬称略） 

●委 員：清水精、宮﨑久、里吉保正、桜井彰一、成島佐智子、守屋英子、 

津金政彦、岩下光男、篠原克巳、輿水康代、日向善元 

●事務局：須玉総合支所長 内藤肇、地域市民課市民担当 赤岡仁 

 

４ 議 題 

 （１） 令和５年度予算編成方針について 

（２） 令和５年度予算使途提案事業予算（案）について 

（３） 今後の地域の振興事業について 

（４） その他 

             

５ 公開・非公開の別： 公開 

 

６ 傍聴人の数 ： 0人 

 

７ 会議の経過 

 

（１）はじめのことば 

  副会長：開会の言葉 

（２）須玉地域委員会長あいさつ 

（３）須玉総合支所長あいさつ 

（４）議事 

  

議事進行は、北杜市地域委員会設置条例第８条第２項の規定により会長が議事の進行

を行う。 

議事に先立ち、名簿順で会議録の署名人を１２番篠原克巳委員、１３番輿水康代委員、 

以上２名を会議録署名人に指名したいと思いますが、ご異議ありませんか？ 

異議なしの声 

異議なきものと認め、本日の会議録署名人はただ今指名したとおり決定する。 

  

議事１ 令和５年度予算編成方針について 

 議 長：事務局より説明をもとめます。 

事務局：北杜市地域委員会委員用資料をもとに説明を行う。 
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議 長：資料の中の来年度予算限度額は、北杜市の地域委員会連絡協議会の場にお 

いて令和４年度当初予算額に対して９５％以内という方針が示されまし 

た。 

   

 議事２ 令和５年度予算使途提案事業予算（案）について 

議 長：事務局より説明をもとめます。 

事務局：地域委員会資料をもとに説明を行う。事務費についても説明。 

議 長：質疑はありますか。 

委 員：道祖神保存会等の事業は、事業内容が少なく、他の事業を活用できること

から補助金を減額することついては了承できるが、補助金を減額する団体

の中に、藤岡神社・御所神社神楽団が入っているがなぜか？ 

  事務局：同団体から補助金辞退の申し出があったためである。 

 委 員：神楽団の活動が、コロナ禍のためなかなか出来ない。活動が必要だが、練

習会の開催に、賛否両論あって神楽を教えていくことが難しくなっている。 

委 員：各神楽団の合同練習や他地区の神楽団との交流などにたいして補助金を使

うことはできるか？ 

 事務局：補助対象と考えている。今後、実績が積み上げられた場合には、合同練習

や神楽の発表の場を確保するための別個の事業を立ち上げることも可能。 

 委 員：村の小さな祭りは、地域活動の原点。道祖神保存会への補助は、費用も少

なく、全体からみると０．５％程度なので仕方ないが、神楽団の活動は頑

張って続けてほしい。合同練習や、活発な活動を行っている団体には増額

もありと考える。 

 委 員：甲斐源氏祭りの特色が薄い。今年はクライミングのメダリストを呼ぶこと

ができたが、来年以降の目玉となるようなものを考える必要あり。井楼を

修理して活用することはどうか？ 

 事務局：修繕費は補助対象外。井楼の修理も含めて何ができるか検討していきたい。 

 委 員：津金の桜保存整備事業としてここ３年くらい、桜の保存活動を行ってきた

が、地域個性形成事業に移行している。今までどおりさくらの保存整備も

行えるのか？  

 事務局：補助金ガイドラインによると、補助金交付は３年間が一つの区切りとなっ

ている。津金の桜保存整備事業は、津金のさくら祭りを中心に事業を行っ

てきたが、コロナ禍のため保存活動も対象となるよう、事業を変更してき

た。 

     コロナ禍も今後は落ち着いていくことを考えれば、当初の津金さくら祭り

に戻って事業を行ってほしい。保存整備としての補助は出来ない。 

 委 員：甲斐源氏祭りのイベント内容として、狼煙を活用するよう提案したい。 

     各地区で狼煙をあげて、町内すべて回るマラソンなども行って、祭りの目

玉としてはどうか。 

 議 長：連絡協議会での須玉の事業進捗率や他町の状況を説明。 

委 員：今回予算案を決定した場合、その後に各団体から要望があった場合はどう



3 

 

するのか？ 

事務局：予算のスケジュールを説明しながら、どうしてもという場合には、再度地

域委員会を開催して変更することとなる。また、スケジュールに間に合わ

ない場合は、今回の予算案でご理解いただく。 

議 長：それでは、令和５年度予算使途提案事業予算（案）について裁決をとりま

す。 

異議なしの声 

２号議案は案のとおり承認。 

 

 議事３ 今後の地域の振興事業について 

 議 長：事務局より説明をもとめます。 

事務局：地域委員会資料により、地域委員会の再編計画や予算や事業のあり方に 

ついて説明。全体事業費は令和８年度までに毎年減額される方針。 

 

  議事４ その他 

 議 長：事務局よりなにかありますか。 

事務局：①民生児童委員協議会選出委員の退任の件 

     １１月３０日に民生委員の任期が切れる里吉委員が同日をもって地 

域委員を退任する。 

    ②市政報告について 

    ③山梨県知事選挙の期日前投票所の立会人の件 

     資料のとおり立会人について承諾いただく。 

    ④地域委員会だよりの編集委員について 

昨年同様、事務局で編集委員を務めたことがない方を中心に選出する。 

   里吉委員：退任のあいさつ 

 

（５）おわりのことば 

副会長：閉会の言葉。 

１９時 終了 

 

北杜市須玉地域委員会委員 

 

                     

 

 

 

                                   


